

ZONA CENTRAL, PATAGONIA Y SAN PEDRO DE ATACAMA



Descripción

• Programa: Zona Central, Patagonia y San Pedro de Atacama

• Ciudades: Santiago > Puerto Natales > San Pedro de Atacama

• Salidas: Diarias

• Duración: 11 días / 10 noches

Origen: España Código: 24358







Itinerario

Día 1 - ESPAÑA > SANTIAGO

Presentación en el aeropuerto para salir con destino Santiago de Chile. Llegada al aeropuerto de Santiago y traslado a su hotel (30 min). Resto del día libre para descansar y disfrutar de la ciudad de Santiago. Alojamiento en Santiago en el hotel seleccionado.

Día 2 - SANTIAGO > PUNTA ARENAS > PUERTO NATALES · AD

Desayuno.

A la hora indicada, recogida en el hotel y traslado al aeropuerto de Santiago para su vuelo con destino Punta Arenas. Llegada a Punta Arenas y traslado a la terminal de autobuses para tomar el bus de línea regular que lo llevará hasta Puerto Natales (3 horas de viaje). Llegada a Puerto Natales y traslado desde la terminal de autobuses hasta el hotel. Alojamiento en Puerto Natales en el hotel seleccionado.

Día 3 - PUERTO N ATALES: VISITA DEL PARQUE NACIONAL TORRES DEL PAINE · MP

Desayuno.

A la hora indicada, salida para realizar la excursión de día completo al Parque Nacional Torres del Paine. Se visita en primer lugar la imponente Cueva del Milodón. El viaje continúa a través de áreas de estepa y matorrales patagónicos, llenos de abundante fauna y ganado ovino, hasta acceder al Parque Nacional Torres del Paine, declarado Reserva Mundial de la Biosfera por la UNESCO en 1978, en el que existe una variada fauna autóctona especialmente de grandes manadas de guanacos. En el recorrido se visitará el Salto Grande del Río Paine, apreciando el majestuoso e imponente macizo montañoso de las Torres del Paine. Continuando el camino se visita el Lago Pehoé hasta llegar al Lago Grey y desde aquí tener una vista del Glaciar del mismo nombre. **Almuerzo** incluido. Regreso a Puerto Natales.

Día 4 - PUERTO NATALES > PUNTA ARENAS > SANTIAGO · AD

Desayuno.

A la hora indicada, traslado hacia la terminal de autobuses de Puerto Natales para tomar el bus de línea regular hacia el aeropuerto de Punta Arenas (3 horas de viaje). Llegada y salida en vuelo con destino Santiago. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento en Santiago en el hotel seleccionado.

Día 5 - SANTIAGO · AD

Desayuno.

Día libre a disposición de los clientes con opción de realizar excursiones opcionales. Alojamiento en Santiago en el hotel seleccionado.

Excusiones opcionales (no incluidas en el precio):

Visita de viñedo en Valle del Maipo. (excursión de medio día).

Se recoge a los pasajeros en el hotel rumbo al Valle del Maipo donde se visitará un viñedo, el cual incluye visita a sus bodegas y degustación. Posteriormente regreso al hotel.

Visita guiada de Valparaíso y Viña del Mar. (excursión de día completo).

Nuestro recorrido comenzará en Valparaíso, nombrada la joya del Pacífico y conocida por su bohemia, sus colinas y coloridas calles, sus 45 ascensores y los grafitis en sus paredes que cuentan muchas de sus historias. Pasaremos por su centro histórico, donde se encuentra la Plaza Sotomayor, y un lugar con edificios históricos y arquitectura con influencia europea. Después de visitar Valparaíso, procederemos a Viña del Mar, conocida como Ciudad Jardín. En ella, tendrás tiempo para tomar una foto con tu postal, el Reloj de flores; y también para tratar de mojar los pies en las heladas aguas del Océano

Pacífico en una de sus playas más hermosas. El paseo termina con la visita externa del Museo Fonck, donde hay una estatua original de la Isla de Pascua.

Día 6 - SANTIAGO: VISITA DE LA CIUDAD · AD

Desayuno.

A la hora indicada, salida para realizar el City Tour de medio día de la ciudad de Santiago. Vive la experiencia de adentrarte en la cultura de esta ciudad enmarcada por la Cordillera de los Andes, y conoce sus principales lugares de interés y sus historias más contadas. Nuestro City Tour te llevará a la Plaza de Armas, el centro histórico de Santiago; Providencia, un sector que concentra importantes áreas residenciales y comerciales; Parque Bicentenario, uno de los parques más importantes de la región metropolitana; y termina en el Mercado Central Histórico de Santiago, una oportunidad única para disfrutar los mariscos.

Alojamiento en Santiago en el hotel seleccionado.

Día 7 - SANTIAGO > CALAMA > SAN PEDRO DE ATACAMA: VALLE DE LA LUNA · AD

Desayuno.

A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Santiago para salir en vuelo con destino Calama. Llegada y traslado a San Pedro de Atacama. Ubicada a una altitud de 2.438 metros, San Pedro de Atacama es considerada la capital arqueológica de Chile. Centro principal de la cultura "Atacameña", este oasis fue conquistado por los incas en 1450 y luego por los españoles en 1536. Actualmente, el oasis es esencialmente un centro arqueológico-turístico cuyas construcciones de arcilla y pequeñas calles de tierra dan la bienvenida a los visitantes durante todo el año. Por la tarde, salida para realizar la excursión al Valle de la Luna. Uno de los destinos más conocidos entre Calama y San Pedro es el Valle de la Luna. Con el Volcán Licancabur como telón de fondo, las extrañas salinas y las formaciones rocosas en medio del árido paisaje arenoso del valle realmente parecen un paisaje lunar. Después de un recorrido por las extrañas formas naturales de roca y sal, ascenderá a un mirador en una duna de arena gigante donde podrá disfrutar de una vista impresionante del valle y el volcán. Luego, se pasa por la extraña formación rocosa "Tres Marías" y finaliza la excursión en la "Roca del Coyote" ("Piedra del Coyote"). Desde lo alto de esta roca, se domina el Cañón de Kari y amplias partes del desierto, incluso se puede echar un vistazo al Salar de Atacama. La puesta de sol baña el paisaje con una luz que cambia con cada minuto, proporcionando un fascinante juego de colores. El viaje de regreso a San Pedro es después del atardecer.

Alojamiento en San Pedro de Atacama en el hotel seleccionado.

DÍA 8 - SAN PEDRO DE ATACAMA: SALAR DE ATACAMA Y LAGUNAS ALTIPLÁNICAS · MP

Desayuno.

A la hora indicada, salida para realizar la excursión al Salar de Atacama y Lagunas Altiplánicas. Se da inicio por un camino de suntuosas vistas al volcán Licancabur hasta llegar al pueblo de Toconao, un pequeño poblado colonial con pintorescas casas de piedra y una antigua iglesia llamada San Lucas, donde se perpetúa la tradición de construir casas en Liparita (roca ígnea volcánica). Se sigue por la carretera hasta llegar a la laguna Chaxa, un cuerpo de agua superficial donde se presencian flamencos y otros tipos de aves. Se continúa hacia la cordillera de los Andes para llegar a las Lagunas de Miscanti y Meñiques, ubicadas a 4.300 metros sobre el nivel del mar en la Reserva Nacional Los Flamencos, donde se tendrá una espectacular vista sobre las altas mesetas. Sus lagunas son de intenso color azul y orillas blancas, rodeadas de imponentes cerros y volcanes, originando un paisaje único en esta región. **Almuerzo** en restaurante típico incluido durante el camino. Regreso a San Pedro de Atacama.

Alojamiento en San Pedro de Atacama en el hotel seleccionado.

Día 9 - SAN PEDRO DE ATACAMA: GÉISERES DEL TATIO · AD

Recogida muy temprano (aprox. 5 a.m.) para dirigirse al campo de Géiseres del Tatio (1 hora 30 minutos) donde el vapor de los géiseres sólo es visible durante la madrugada. **Desayuno** al aire libre junto a los Géiseres del Tatio. Este es el campo de géiseres más grande del hemisferio sur, el más alto (4.320 metros) y el tercero más grande del mundo. Este campo geotérmico de 12 millas cuadradas con más de 60 géiseres activos, fuentes de agua hirviendo, fumarolas, aguas termales, piscinas de lodo y volcanes de lodo que ofrecen un espectáculo impresionante todos los días del año (2 horas). Regreso a San Pedro de Atacama y tarde libre para compras, caminar por el pueblo o descansar en el hotel. Alojamiento en San Pedro de Atacama en el hotel seleccionado.

Día 10 - SAN PEDRO DE ATACAMA > CALAMA > SANTIAGO > ESPAÑA · AD

Desayuno.

A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Calama para tomar el vuelo con destino Santiago. Llegada y conexión con vuelo internacional.

Noche a bordo.

Día 11 - ESPAÑA

Llegada y fin de nuestros servicios.

FIN DEL VIAJE.

INFORMACIÓN COVID y REQUISITOS DE ENTRADA

www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites

Alojamientos previstos o similares

_							
D	red	~I <i>C</i>	16	М	ΔC	M.	Δ

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Vuelo internacional Madrid Santiago Madrid en clase turista.
- Vuelos nacionales en clase turista según programa.
- Nueve noches de alojamiento en los establecimientos mencionados o similares.
- Desayunos diarios desde el día 2.
- Servicios terrestres en Chile: Regulares compartidos.
- Almuerzo incluido en la Excursión en Torres del Paine.
- Entrada al Parque Nacional Torres del Paine.
- Almuerzo incluido en la Excursión Lagunas Altiplánicas.
- Entradas a los lugares turísticos en Chile mencionados en el itinerario.
- Tasas aéreas incluidas a reconfirmar en el momento de la emisión.
- Seguro básico de inclusión no incluye cancelacion.

No incluye

- Gastos de carácter personal, bebidas y comidas no mencionadas explícitamente en el programa.
- Propina para conductor y guía.
- Visitas opcionales adicionales.
- Cualquier servicio no mencionado como incluido en el itinerario.
- Early Check in en los hoteles.
- Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación. Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.

Condiciones

Forma de pago:

Para pedir los servicios: Depósito del 20%. Este depósito puede variar dependiendo de la fecha de emisión de la porción aérea.

Dentro de las 48 horas posteriores a la confirmación del viaje: 20%

Pago final al menos 30 días antes de la salida.

Condiciones:

- Precios por persona en Hab. Doble/triple.
- La habitación triple no se aconseja para 3 adultos debido a que la cama extra es tipo plegatín.
- La categoría hotelera es la estimada por Destinos del Mundo.
- El orden de las visitas podrá alterarse por razones técnicas.
- Los itinerarios denominados Tour Regular/Chárter son viajes que se realizan en grupo.
- Para todos los destinos, el pasaporte de pasajeros con nacionalidad española deberá tener una validez mínima de seis meses desde la fecha de finalización del viaje. Otras nacionalidades consultar.

CONDICIONES Y SEGURO

Este viaje se rige por las siguientes <u>Condiciones Generales de contratación</u>. Todos nuestros viajes combinados incluyen <u>un seguro de viaje básico</u> Consulta condiciones y opciones de <u>ampliación del seguro</u>.

INFORMACIÓN NORMALIZADA DE VIAJE COMBINADO

 $\frac{https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES_GENERALES/Formulario_de_informacion_normalizada.pdf$

Destinos del Mundo

















